

www.elsoldemexico.com.mx

 elsoldemex

 @elsolde\_mexico

# El Sol de México

Ciudad de México  
**Sábado**  
**11**  
de febrero de 2017



ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,519 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General JESÚS MICHEL NARVÁEZ / Director

Precio \$10.00

AUMENTARÁ COSTO FINANCIERO Y HABRÁ MENOS RECURSOS

## Trump, un peligro para las finanzas mundiales: Fitch

El Gobierno abandonó los canales de comunicación y normas de relaciones internacionales

Los riesgos: disminución de flujos, límites que afectan remesas y confrontación con líderes mundiales

INFORMACIÓN: FINANZAS

### El secretario de Estado de EU viene a México

La visita, el primer viaje al exterior del jefe de la diplomacia

Arribará el miércoles, anuncia el Post en la capital estadounidense

INFORMACIÓN: 3A

### Fortaleza aérea



EN EL marco del CII aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana, el presidente Enrique Peña Nieto, acompañado de los secretarios Salvador Cienfuegos y Vidal Soberón, además de Carlos Antonio Rodríguez, comandante de la FAM, ratificó que actuará en defensa de los intereses de México.

INFORMACIÓN: 10A y 11A



EL REPRESENTANTE diplomático de Canadá en nuestro país ratificó que de romperse el Tratado de Libre Comercio, prevalecerá el acuerdo bilateral.

Canadá seguirá con acuerdo bilateral, anuncia embajador

México es un socio muy importante y no lo vamos a dejar solo: Pierre Alarie

POR BERTHA BECERRA

México es un socio muy importante y "no vamos a dejarlo solo", afirma el embajador de Canadá en nuestro país, Pierre Alarie, quien señala que si se cancela el TLCAN, se mantendrá el acuerdo bilateral entre ambas naciones.

VEA: PÁG. 3A

# Trump, riesgo para la economía mundial: *Fitch*

**N**UEVA YORK, EU. (Notimex).- El Gobierno de Donald Trump representa un riesgo para las condiciones económicas mundiales y para los grados de deuda soberana en el mundo, sobre todo para los países estrechamente vinculados con Estados Unidos, apuntó la calificadora Fitch Ratings.

En un análisis publicado ayer, la calificadora asentó que la previsibilidad de las políticas de Estados Unidos ha disminuido luego de que el actual Gobierno hubiera abandonado los canales establecidos de comunicación y las normas de relaciones internacionales.

Esta transformación ha "aumentado la perspectiva de cambios repentinos e imprevistos en las políticas estadounidenses con posibles implicaciones mundiales", indicó Fitch.

Los principales riesgos para los créditos soberanos incluyen cambios perjudiciales en las relaciones comerciales, disminución de flujos internacionales de capital; límites a la migración que afecten remesas y confrontación entre líderes mundiales, lo que genera volatilidad en mercados financieros.

Fitch declaró que de concretarse, estos riesgos generarían un escenario desfavorable para el crecimiento económico mundial, presionando a las finanzas públicas, lo

■ Mayores problemas en países estrechamente vinculados con EU



LOS PRINCIPALES riesgos incluyen cambios perjudiciales en las relaciones comerciales.

que podría tener implicaciones en las calificaciones de algunas deudas soberanas.

Los aumentos en el costo del financiamiento externo o su menor disponibilidad, particularmente si están acompañados de depreciación de la moneda, también podrían afectar las calificaciones de deuda, precisó la calificadora.

De acuerdo con Fitch, algunos elementos de la agenda económica de Trump serían positivos para el crecimiento, incluyendo el impulso a la inversión de infraestructura en Estados Unidos, la reducción de la carga regulatoria y la posibi-

lidad de recortes y reformas tributarias. La calificadora precisó, sin embargo, que el equilibrio actual de riesgos apunta hacia "un resultado global menos benigno", luego de que el Gobierno de Trump ha abandonado el Acuerdo Transpacífico (TPP), y criticado el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Asimismo, Trump ha amenazado a las empresas estadounidenses que invierten en el extranjero con sanciones económicas y ha acusado a varios países de manipular los tipos de cambio en detrimento de Estados Unidos.